

小学部通信



春の遠足に向けて



「どこに行くのかな?」「いつ行くの?」「何を持って行くの?」、昨年の秋の遠足の写真を見ながら、春の遠足に向けての事前学習をしました。集合時間や出発時間も確認し、しおりに名前を書いて、遠足にはちょっと早いですが、準備万端!説明の後には、レク係のMさん・Rさんがレクの内容やルールの説明をし、その1つの『宝もの探しゲーム』を実際にやってみました。2つのチームに分かれて1つのチームが10個のカラーボールを教室の中に隠し、もう一つのチームがボールを探しました。隠すチームは、見つからない場所を一生懸命考え、探すチームは、教室の棚や机の中など、あちらこちらを頑張って探していました。短い時間でしたが、レクのリハーサルをみんなで楽しみました。春の遠足、本番が楽しみです。(*^_^*)



カマキリの卵が・・・



昨年度からみんなで見守ってきた『カマキリの卵』が、とうとう孵化しました。みんなで廊下の虫かごの前に集まって、「昨日は、なかったよね」「生まれるところを見たかったなあ」「えさはどうする?」カマキリの赤ちゃんが、たくさん生まれたことをみんなで喜びました。早速、昼休みにカマキリの赤ちゃんのえさ探しをしました。育つといいなあ・・・。



～最近の様子～



昼休みは、風船バレーをしたり、グラウンドで幼稚部と一緒に三輪車競争をしたり、虫捕りをしたりと色々ですが、みんなで楽しく過ごしています。上級生が下級生に優しく声をかけたり、教えてあげたりする様子が多く見られます。(#^^#)



春の遠足～衣笠山公園～



14日（金）に小学部7名全員で春の遠足『衣笠山公園』に行ってきました。前日には、晴れるといいなあ・・・と願いを込めて『てるてる坊主』を作りました。その効果があったのか？前日の雨が嘘のような、とても良い天気の中、張り切って学校を出発！途中、休憩や水分補給をしながら、急な坂道にも負けずに歩いていきました。衣笠山公園の石碑の前で集合写真を撮り、楽しみにしていたアスレチックへ！途中、「この花は何？」「蝶が飛んでる！」「紫陽花が咲きそうだね」など、春を感じながら歩き、アスレチックに到着！アスレチックでは、遠足で来ていた他の小学校の子ども達もいましたが、気にすることもなく一緒になって、網の上を歩いたり、登ったり、トンネルを通ったり、滑り台で遊んだり、みんな汗だくになって楽しそうに遊んでいました。アスレチックを満喫した後は、広場に移動して、レク係の準備してくれた『しっぽ取り』と『宝物の探し』をしました。『しっぽ取り』では、先生たちも一緒に広場を走り回って、しっぽを取ったり、取られたり・・・。レク係（MさんとRさん）が、みんなが楽しめるように、しっぽの数を1年生3本、3年生以上2本、先生1本とルールを工夫してくれました。さすが上級生！『宝物探し』では、2チームに分かれて、10個のカラーボールを見つからないように隠し、それを頑張って探しました。結果は、なんと8対8で引き分け！帰りは、少し疲れた様子でしたが、おしゃべりをしながら、みんな頑張っ歩いて学校に帰ってきました。コロナ禍で遠くには行けませんが、笑顔いっぱい、楽しい遠足になりました。（*_^*）

